
Herr Bäumgen fragt nach, ob bei den diesjährigen Kunstpunkten Hinweistafeln vorhanden sein werden. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass dies einen hohen finanziellen Aufwand bedeuten würde. Dennoch werde 
überlegt, wie dies zu realisieren sei. 
 
Herr Lorenz erklärt, dass es, ähnlich wie im Bereich Tourismus, im Bereich Kultur eine internationale 
Kulturbörse in Freiburg gebe. Hier böte sich die Möglichkeit, sich über vieler Art kultureller 
Veranstaltungen zu informieren und auch mit den Künstlern in Kontakt zu treten. Er fragt nach, ob dies 
bekannt sei und die Gemeinde daran teilnehme. 
 
Herr Sterzenbach erklärt, dass die zuständige Sachbearbeiterin im vergangenen Jahr eine Teilnahme 
beantragt habe, die er als zuständiger Kulturdezernent ausgesprochen befürwortet habe. Gescheitert sei 
dies jedes aufgrund der erforderlichen Genehmigung und der nicht vorhandenen finanziellen Mittel. Es 
werde jedoch ein erneuter Antrag auf Teilnahme gestellt. 
 
Weitere Fragen ergeben sich nicht. 
 


